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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является – Экологическое речное судно «ЭкоБот»
Цель выпускной квалификационной работы является внедрение нового экологического чистого речного транспорта «ЭкоБот» в Санкт-Петербурге. 
На основе анализа развитие водного транспорта были выделены преимущества внедрения экологического транспорта.
Был проведен анализ конкурентов, выявлены основные задачи, решаемые при внедрении транспорта. 
Также была рассчитана экономическая выгода от внедрения экологически чистого транспорта.
        

        
          The object of the study is-Ecological river vessel «Ecobot»
The purpose of the final qualifying work is the introduction of a new environmentally friendly river transport «Ecobot» in St. Petersburg. 
Based on the analysis of the development of water transport, the advantages of the introduction of ecological transport were highlighted.
The analysis of competitors was carried out, the main tasks solved at introduction of transport are revealed. 
The economic benefits of the introduction of environmentally friendly transport were also calculated.
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